



POR CALLO  
DE HACHA  
@CALLODEHACHA

## Fuera máscaras Lilly o Santiago, el dilema del PAN

Lilly Téllez es astuta, echada pa' delante, e ingeniosa. Con menos recursos, y mucho menos tiempo en la política, la senadora se ha colado al frente de la carrera presidencial, y no solo eso, ya supera a nombres como el de Ricardo Anaya o Mauricio Vila en las preferencias. Lilly Téllez también es peligrosa. Lo demostró el jueves pasado cuando no dudó un segundo en humillar públicamente a su compañero de partido, Santiago Creel, en el programa de Brozo en Latinus. En medio de una entrevista, Téllez le recordó a Creel que él nunca ha ganado una elección, pues "siempre ha sido plurinominal", contrario a ella que sí ganó su elección en 2018: "Creo que tu siempre has sido plurinominal, y yo si gané mi elección". Anonadado, el presidente de la Cámara de Diputados le respondió que para el Congreso Constituyente sí ganó su elección, pero Lilly minimizó su respuesta y le recordó su derrota frente a López Obrador: "Tú perdiste frente a López Obrador en el 2000 y tenías el paraguas de Fox, tú has dicho que pones primero a México y creo que haríamos un buen equipo pero yo traigo el liderazgo a flor de piel, acabo de entrar a esto, tengo más contacto con los ciudadanos, soy más ciudadana", reviró la senadora a un Santiago Creel totalmente humillado frente a la audiencia. Un verdadero espectáculo de pena ajena.

Como dirían por ahí, lo que dice Lilly Téllez no es falso, pero se exagera. Vamos a ver. Es verdad que la periodista ganó su elección en el 2018, y por un gran margen. Pero se le olvida mencionar que, en ese entonces, ella abanderaba la candidatura de Morena por Sonora. La gente no votó

por ella, sino por López Obrador, de otra manera no se explica la ola electoral de más de 30 millones de votos que lo llevó al Palacio Nacional. Pequeño detalle que la senadora omitió, y que Creel no fue lo suficientemente rápido (o vulgar) para recordárselo frente a las cámaras. Tampoco le recordó lo poco o nada que ha hecho por su estado, al que ni siquiera visita con regularidad. Aunque siendo honestos, eso habla más de la falta de perspicacia y rapidez mental de Creel para defenderse que la mezquindad de Téllez.

El PAN se encuentra en un dilema, y la decisión que tome definirá el futuro del

**Anonadado, el presidente de la Cámara de Diputados le respondió que para el Congreso Constituyente sí ganó su elección, pero Lilly minimizó su respuesta y le recordó su derrota frente a López Obrador...**

partido. Por un lado, la senadora es clara: "soy de derecha y quiero encabezar una candidatura de derecha moderna". No hay lugar a interpretaciones, ni mucho espacio para alianzas con el PRI, PRD o MC en la propuesta de Lilly. Sin embargo, una candidatura como la suya podría despertar a la oposición y unirlos a través del rechazo a la izquierda y al proyecto de López Obrador. Por el otro lado está la propuesta de Creel, que busca

formar alianzas a través de la medida: "Quiero asumir la responsabilidad de hacer un proceso de reconciliación; entiendo, comprendo y reconozco la pluralidad del país, y su diversidad en todos los sentidos, no me espanta, ni tampoco me da temor sentarme a la mesa con los diferentes." En un evidente guiño a los otros partidos de Va por México.

Ahora, el blanquiazul debe decidir si su candidatura presidencial la abanderará un militante como Santiago o una "outsider", mucho más desfachatada y con más posibilidades de triunfo: Lilly Téllez.

Aquí es donde les pregunto, ¿qué harían ustedes?



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

4

22/05/2023

COLUMNAS Y  
ARTÍCULOS

